

GEMEINDE 4.0

Ortsmitte Bad Feilnbach



EINLADUNG ZUR BÜRGERINFORMATION

am Montag, den 09. Juli 2018 im Rahmen
der öffentlichen Gemeinderatssitzung
ab 19:00 Uhr

im Heimgarten
Gartenstraße 8
in Bad Feilnbach

Nutzen Sie die Gelegenheit und
informieren Sie sich über die
Entwicklungen in der Ortsmitte!

**Informieren
Sie sich über
den aktuellen
Stand der
Planungen!**

EINLADUNG AN ALLE BAD FEILNBACHER BÜRGERINNEN UND BÜRGER ZUR BÜRGERINFORMATION

➤ WAS BISHER GESCHAH?

Im Februar 2018 wurden im Rahmen des Wirtshausgesprächs beim Kistlerwirt die alternativen Überlegungen zum Neubau am neuen Dorfplatz und deren einzelnen Vor- und Nachteile kurz vorgestellt. Anschließend wurde an einzelnen Tischen dazu diskutiert und Anregungen und Ideen gesammelt. Die Auswertung der Anregungen finden Sie in einer Dokumentation auf der Homepage der Gemeinde, www.bad-feilnbach.de.

Basierend auf diesen Anregungen und neuen vertieften Erkenntnissen zu den Kosten wurden die Konzepte weiterentwickelt und mit dem Gemeinderat und der Lenkungsgruppe diskutiert. Diese weiterentwickelten Konzepte werden dem Gemeinderat und den Bürgerinnen und Bürgern nun im Rahmen einer öffentlichen Sondersitzung des Gemeinderats ausführlich vorgestellt.

➤ IHRE MEINUNG IST GEFRAGT!

Im Rahmen dieser Sondersitzung haben Sie auch die Möglichkeit, Ihre Anregungen und Hinweise zu den Konzepten einzubringen.

Für eine erfolgreiche zukünftige Entwicklung von Bad Feilnbach ist es entscheidend, dass diese auch von Ihnen mitgetragen wird. Wir freuen uns daher auf Ihre rege Teilnahme und Ihre Anregungen zu den weiter entwickelten Konzepten für den Neubau in der Ortsmitte von Bad Feilnbach!

➤ WIE GEHT ES WEITER?

Im Anschluss an die öffentliche Gemeinderatssitzung soll ein Architektenwettbewerb für die Gestaltung des Neubaus in der Ortsmitte von Bad Feilnbach durchgeführt werden.

Dafür soll in einem ersten Schritt ein Büro beauftragt werden, welches das Wettbewerbsverfahren betreut.

Es ist beabsichtigt, die Bürgerinnen und Bürger auch begleitend zu diesem Wettbewerbsverfahren regelmäßig über die nächsten Schritte informieren.

